



Radsportverein
„Frisch-Voran 07“
Bramsche e.V.

Bramsche, 13.01.2023

Bericht über die Jahreshauptversammlung des RSV Bramsche

(Bramsche) Anlässlich seiner Jahreshauptversammlung zog der Radsportverein „Frisch-voran 07“ Bramsche am 07. Januar 2023 in der Gartenstadttturnhalle an der Jägerstraße Bilanz. Eine gut besuchte Versammlung konnte der 1. Vorsitzende Manfred Klose eröffnen. In einer Gedenkminute gedachten die Anwesenden insbesondere dem am 03. September 2022 verstorbenen Vereinsmitglied Norbert Klose. Der ehemalige Radballer und Jugendleiter verstarb im Alter von 68 Jahren viel zu früh. Auf einen zufriedenstellenden Kassenbestand konnte Schatzmeister Rolf Lakomiak hinweisen. Trotz der Corona-Zeit, so Lakomiak weiter, konnte der Verein mehr Zu- als Abgänge im Mitgliederbestand verzeichnen. Auf zahlreiche Aktivitäten der Jugendabteilung konnte Jugendleiterin Julia Schomborg hinweisen. Als Highlight dürften dabei die Aufführungen der Radball- und Einradjugend auf dem Stadtfest und der NDR I – Party „Sport vereint uns“ in Bramsche am Hasee gewesen sein, auf dem nicht nur das Radio, sondern auch das Fernsehen zugegen war und wir im Abendprogramm zu sehen waren. Im Bericht der Kunstfahrabteilung hob Abteilungsleiterin Ursula Goy besonders den Einradlehrgang in Bramsche hervor. Hier bedankte sie sich insbesondere bei Helmut Minnte, Dieter Fehlig, Rainer Borchers und dem Verein aus Förste für die wertvollen Hinweise. Nach weiteren Berichten der Vorstandsmitglieder gab es noch Ehrungen. Für 10jährige Vereinszugehörigkeit wurden Dennis Dahlke und Klaus Droste (in Abwesenheit) geehrt. Markus Diersing wurde für 30 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Mit einem gemütlichen Beisammensein und einem Bratwurstessen klang der Nachmittag aus.



Auf dem Foto zu sehen: v.l.n.r.: 1. Vors. Manfred Kloese, Markus Diersing, Dennis Dahlke u.
2. Vors. Ursula (Uschi) Goy

Bericht: Hans-Jürgen Junga
Foto: Werner Renzenbrink